

Case Study. ORDISMATIC. España.



Detalles

- Nombre del Partner: ORDISMATIC S.L.
- Tamaño del cliente: Mediana empresa.
- País: España
- Número de licencias: 350
- Sector: Agroquímicos
- Número de buzones protegidos: 27

Beneficios

- Aumenta la productividad de los usuarios eliminando el spam y el malware de los mensajes recibidos con la mayor garantía (Contrato: 100% libre de virus).
- Reduce los costes de funcionamiento gracias a la reducción de las incidencias causadas por malware o spam.
- Elimina de cualquier tipo de complejidad puesto que la gestión la realizan terceros y se prescinde de la infraestructura de hardware interna.
- Simplifica la gestión del riesgo descartando el correo como uno de los principales orígenes de amenazas.
- Posibilita la continuidad del negocio de correo guardando los correos durante fallos internos del servidor y entregándolos tras recuperarse los sistemas.

Panda CloudEmailProtection

"Panda Cloud Email Protection les ha solucionado una situación crítica en la gestión del spam, liberándoles de las tareas mecánicas de filtrado de correos y su posterior eliminación. A los 7 días de uso valoran el producto del 1 al 10 con un 10."*

Joan Vila
Gerente
ORDISMATIC

ORDISMATIC protege a sus clientes frente al spam con Panda Cloud Email Protection*.

ORDISMATIC, empresa dedicada a la Informática y a la venta de hardware y de servicios, ha protegido a unos de sus clientes frente al spam utilizando Panda Cloud Email Protection*.

Este cliente tiene 27 buzones de correo electrónico que recibían de media 120 correos basura cada uno por día, lo que suponía un problema crítico de spam en la red, con la consiguiente reducción de la productividad de la empresas y molestias para el administrador.

La solución: Panda Cloud Email Protection*

Ante esta situación, ORDISMATIC propuso a su cliente la instalación de Panda Cloud Email Protection*, el servicio completo y gestionado de seguridad del correo electrónico de Panda Security.

Una de las principales ventajas que ofrece Panda Cloud Email Protection*, en comparación con una protección tradicional anti-spam, es el hecho de que hace uso de la Inteligencia Colectiva de Panda Security lo que permite lograr una mayor protección, hasta el punto de garantizar por contrato un tráfico de correo electrónico 100% libre de virus.

"Panda Cloud Email Protection* les ha solucionado a nuestro cliente una situación crítica en la gestión del spam, liberándole de las tareas mecánicas de filtrado de correos y su posterior eliminación. A los 7 días de uso valoran el producto del 1 al 10 con un 10", explica Joan Vila, Gerente de ORDISMATIC

Además, Panda Cloud Email Protection* ofrece servicios adicionales como la posibilidad de guardar los correos que lleguen a la empresa en caso de que se produzca un fallo interno del sistema, pudiendo recuperarlos íntegramente después, cuando el problema ya esté resuelto.

*Anteriormente Panda Managed Email Protection

Case Study. ORDISMATIC. España.



Sobre ORDISMATIC

ORDISMATIC es una empresa con más de diez años de experiencia en el sector informático-empresarial.

Su objetivo es relanzar y cubrir todas las necesidades informáticas que una empresa necesita.

www.ordismatic.es

Solución

Panda Cloud Email Protection* es un servicio completo y gestionado de seguridad del correo electrónico que garantiza por contrato la recepción del correo 100% libre de virus.

Además, este servicio totalmente configurable, ofrece protección frente al malware y el spam, así como la continuidad del servicio de correo y el filtrado de contenidos.

Proporciona soporte técnico 24x7 a través de expertos en seguridad que garantiza la protección del correo, la disponibilidad y la confidencialidad.

El servicio funciona con las tecnologías más punteras, incluidos el análisis y el soporte de la Inteligencia Colectiva de PandaLabs.

“En cuanto a la eliminación del Spam, el beneficio es obvio, pero además nuestro cliente disfruta de tener en relay en panda un servicio de cuarentena y de backup de correos, importante a la hora de prevenir desastres que ocurran en la propia empresa”, afirma Joan

Panda Cloud Email Protection* ofrece otras importantes ventajas a las empresas como: el análisis bidireccional del correo (se analiza tanto el correo entrante como el saliente), alta granularidad (el administrador puede elegir qué privilegios se le otorgan a cada uno de los usuarios de la red), fácil gestión, servicio 24x7, etc.

Así resume Joan Vila los beneficios logrados por su cliente: “Hay dos tipos de ventajas, la del usuario y la del administrador de la red. La del usuario es que deja de tener 120 Spams diarios; la del administrador es que la red no está tan saturada de envíos de spam”.

Además, Joan Vila destaca el beneficio que para ellos como Partners de Panda Security supone un servicio como Panda Cloud Email Protection*: “Este servicio de Panda Security nos permite vender, no sólo una solución de limpieza anti-spam, sino un completo servicio que incluye importantes valores añadidos como el soporte 24x7, el backup de los correos en caso de fallo del servidor interno, etc. Gracias a estos servicios añadidos podemos aumentar nuestras ventas y nuestro margen de beneficios, asegurándonos, además, que los clientes están satisfechos con la solución que les hemos vendido”.

Certificaciones y reconocimientos de Panda Security



*Anteriormente Panda Managed Email Protection